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          　　　        ℡内線3721～3723  平成16年９月１日  №383
                                     

       ８月20日、各常任委員会を開催

■総務常任委員会

～報告事項～

◇公社等の統廃合について

  理事者から「市が100パーセント出資している

民法法人６団体については、平成17年４月を目

処として、ウェルネス協会とスポーツセンター、

並びにコミュニティ協会と公園緑化協会をそれ

ぞれ統合し、残る文化振興公社、国際交流協会

と合わせ４団体に整理することとしている」と

の報告がありました。

  委員から「土地開発公社については、財政負

担も多く、また、未利用地も存在している。今

回、統合の対象となった民法法人以外の外郭団

体等についても積極的に改革を行ってもらいた

い」との意見がありました。

◇第５回定例会上程予定案件について（指定管 

　理者制度について）

◇平成16年度加古川市総合防災訓練について

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇東加古川駅自由通路のデザイン等について

  理事者から「本年８月４日、ＪＲ西日本との

協議が整い、東加古川駅自由通路のデザインが

決定した。デザインのコンセプトとしては、印

南野台地のシンボルである『ため池』をイメー

ジした曲線と、南北のひとの交流と副都心とし

て飛躍するさまをイメージした虹とし、これら

を表現するデザインとして半円形を採用してい

る。南口はステン調で、商業業務ゾーンにふさ

わしい現代的な雰囲気を演出し、北口は木目調

で、文化教育ゾーンにふさわしい落ち着いた雰

囲気を演出している」との報告がありました。

◇鉛給水管取替事業について

  理事者から「鉛給水管取替事業に伴う現地確

認調査を本年９月１日から実施したい。調査予

定件数は約17,000件で、広報かこがわ９月号に

掲載し、ＰＲしていく予定である」との報告が

ありました。

  これに対し、委員から「調査結果の周知につ

いては、今後、方法等を慎重に検討してもらい

たい」との意見が出されました。

◇第５回定例会上程予定案件について

■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇加古川市安全・安心なまちづくり対策会議の

　設置について

　理事者から「西神吉町の民家で７人が殺害さ

れた事件を受けて、『安全・安心なまちづくり対

策会議』を設置し、精神的ダメージを受けた人

への心のケア対策、巡回パトロールの強化や地

域の自主防犯活動への支援、加古川警察署及び

加古川健康福祉事務所等との連携を強化するな

ど、再発防止に向けて努力したい」との報告が

ありました。

　委員から「町内会からの情報や意見を積極的

に取り入れるとともに、定期的な情報交換を行

い、より一層効果があがるよう努力してもらい

たい」「相談窓口については、町内会や地域コミ

ュニティからの情報が重要であるが、犯罪性の

ない事案に対して過敏に反応することのないよ

う、人権やプライバシーにも十分配慮しながら、

対応してもらいたい」との意見がありました。

◇加古川駅南ミニ市役所子育てプラザの愛称・

　マスコットキャラクターの決定について

　理事者から「愛称は『かこがわウィズプラザ』
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とし、マスコットキャラクターは大きなハート

が小さなハートを抱きかかえているものに決定

した」との報告がありました。

　　　　　　　　　　　かこがわウィズプラザ

　　　　　　　　　　  マスコットキャラクター

◇第５回定例会上程予定案件について

◇安全安心のまちづくりモデル地区の募集結果

　について

◇新クリーンセンター平成16年度第１回作業環

　境測定結果の報告について

◇氷丘南保育園移管先法人の決定について

◇加古川市民病院外来棟増築工事について

◇マンモグラフィー（乳房Ｘ線撮影）による乳

　癌検診の実施について

～質問事項～

◇大気汚染の苦情件数について

◇ISO14001認証取得の進ちょく状況について

◇次世代育成支援行動計画について

◇要介護認定状況について

■ 文教経済常任委員会

～陳情審査～

○ 陳情第５号　保護者負担の軽減と私学教育充

　　　　　　　実のために、私学助成の増額・

　　　　　　　拡充を求めることについて

　これは、①父母負担の軽減をはかるため、授

業料補助及び入学金補助の対象者を大幅に増や

すこと②不況等による家計急変家庭および経済

的困難な家庭に対する補助（奨学金）をいっそ

う充実し、学費負担の大幅な軽減をおこなうこ

と③教育条件の公私格差を是正するため、経常

費助成の増額・拡充をおこなうことの３項目に

ついて、国および県に対し意見書を提出しても

らいたいとの陳情です。

  委員から「公立高校と私立高校の学費の格差

は保護者に重い負担となっている。さらに、私

立高校が特色ある教育を展開しても教育費に格

差があることなどにより、子ども達に保障され

るべき機会均等が確保されなくなる恐れがある

ことから、豊かな教育を安心して受けるために

私学助成の拡充を図るべきである」との採択を

求める意見や「兵庫県においては私立高等学校

生徒授業料軽減補助等を拡充し、景気低迷等に

よる保護者の経済的な負担軽減を図っているこ

となどを鑑みれば、多面的に努力しており、敢

えて意見書を提出する必要はない」との不採択

の意見がありました。

　委員会は、採決の結果、賛成少数で不採択と

決定しました。

～報告事項～

◇宝殿中学校の管理運営について

◇第５回定例会上程予定案件について

◇加古川イルミネーション事業について

～質問事項～

◇西神吉町における心のケアの現状と問題点に

　ついて

◇（仮称）加古川市立総合体育館のアクセス道

　路について

◇中学生の死亡について

◇小学校教科書の採択等について

▼▲▼ 来 加 状 況（８月）▼▲▼

26日（木）長野県松本市議会 　　　    12名

          （入札制度の改善について）

　　　　　 三重県いなべ市議会　　　　 18名

　　　　 （NPO法人加古川総合スポーツクラブ

           について）

  ＊＊＊９月の行事予定＊＊＊    

６日（月） 第５回市議会定例会（第１日）
７日（火）　　 〃 　（第２日・一般質問）
８日（水）　　 〃　 （第３日・一般質問）
９日（木） 各常任委員会
13日（月） 福祉厚生・文教経済常任委員会
14日（火） 総務・建設水道常任委員会
15日（水） 福祉厚生・文教経済常任委員会
16日（木） 総務・建設水道常任委員会
28日（火） 第５回市議会定例会（第４日）


